

Chilpancingo Gro; 19 de Marzo de 2021

RESUMEN CURRICULAR

El servicio a la sociedad es un principio que genera confianza y permite un mejor desarrollo en el proceso de democrático de nuestro país, mejora la relación entre los gobernados y los gobernantes.

Desde la perspectiva del periodismo en donde he iniciado mis actividades profesionales, he generado las condiciones para mejorar los niveles de vida de los mexicanos y los guerrerenses que buscan a través de la radio, televisión y prensa escrita denunciar abusos e intimidaciones que viven día con día en cada una de sus comunidades y municipios.

En los medios de comunicación en los que he trabajado televisión, radio, prensa escrita y hoy en las diversas plataformas digitales de las redes sociales, así como desde el órgano garante del que fui parte recientemente he procurado servir y mostrar las herramientas a la sociedad para que haga valer su derecho a saber.

Desde la elaboración de una solicitud de información, hasta impulsar una campaña que difusión en todo el estado para que el Instituto en mención genere el arraigo y la confianza necesaria para vincular y garantizar que la sociedad acceda a la información pública. Sin descuidar la Protección de Datos Personales.

Consciente de la responsabilidad a la que aspiro, permitiré que en el cumplimiento de la ley 207 de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales del estado de Guerrero, fluya la información requerida para generar confianza y rebasar la expectativa a tal grado de que Guerrero ocupe los primeros lugares en la materia.

He transito como secretario general de la Delegación XVII del Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa (SNRP) en Chilpancingo y he puesto al servicio de la sociedad mi experiencia y mi formación académica.

Los cursos, diplomados y mi transitar por la administración pública me han permitido obtener un mejor contexto general y una visión clara de lo que pasa en el estado de Guerrero: La Transparencia y el manejo de los recursos públicos, dos temas que siempre han estado en la agenda nacional y hoy se tiene la oportunidad de cristalizar.

Atentamente

C.L.C.C. Pedro Delfino Arzeta García